



Spiez, 20. Juni 2022

## Einfache Anfrage

### **Ruhender und suchender Verkehr im Raum Metzgerfachs Schule – Hotel Belvédère – Strandbad und Bucht Spiez**

Durch verschiedene lobenswerte Massnahmen wurde unsere schöne Spiezer Bucht immer attraktiver gestaltet und erfolgreiche kulturelle und sportliche Aktivitäten werden beliebter. Ohne zusätzliche Parkplätze zu generieren hat zudem das ABZ (Metzgerfachs Schule) weitere Seminarräume und Zimmer gebaut und das Hotel Belvédère konnte für seine neuen Zimmer nur marginal mehr Auto-Einstellplätze realisieren.

Verbunden mit den veränderten Wetterkonditionen, welche Gäste und Einheimische vermehrt in unsere Bucht oder ins Strandbad locken, führt dies zu zunehmendem Suchverkehr, unlösbarer Parksituation und für Fussgänger und Langsamverkehr zu gefährlichen Manövern.

Im Gebiet Hofachern- und Heilpädagogische Schule könnte mit unterirdischen Parkplätzen auf Gemeindeareal die Problematik elegant und definitiv gelöst werden.

Der Gemeinderat wird gebeten dazu folgende Fragen zu beantworten:

- Ist sich der Gemeinderat dieser Situation bewusst und wie will er die Situation sowohl nördlich als auch südlich der Bucht lösen?
- Wäre die Gemeinde bereit, den Bau einer Einstellhalle unter dem Sportplatz der Hofachernschule durch eine öffentliche und/oder private Trägerschaft zu prüfen?
- Was ist der Stand betr. Projekt auf dem Areal der Heilpädagogischen Schule?
- Wäre eine Kombination beider Projekte denkbar und wenn ja, wie würde die Gemeinde dies initialisieren?

Besten Dank für die Beantwortung dieser doch etwas komplexen Fragen

*Andreas Grünig*

SVP-Fraktion